

# Vibrant TAKAKOU 2025

# 活力ある高工

10月29日(水) 30日(木)

## インターンシップ

10月29日・30日に2年生が「インターンシップ」を実施しました。本校の生徒が多く就職する製造業から商業施設等幅広い業種の事業所で行い、普段の学校生活ではできない事を実際に体験し多くの事を学びました。また、各クラスで報告会を行い、自分の経験した内容を伝えるとともに、他者の体験内容や感じたことを共有しました。



私は今回のインターンシップで新田自動車株式会社に行かせていただきました。この体験ではお客様の車を大切に扱う姿やそのために必要な技術や経験を見る事ができました。お客様に安心して車を任せもらえることがどれだけすごいことなのかを学ぶことができました。

機械工学科 2年

僕が日医工岐阜工場株式会社にインターンシップへ行き学んだことは、薬を作りそこから出荷するまでの工程です。もともとどんな感じかは知っていましたが、実際に見たら予想を遥に上回る驚きと学びがありました。実際に体験作業をして疲れるけど、楽しいと思いました。

電子機械工学科 2年

僕は今回のインターンシップで働く人の姿を間近で見てとてもカッコイイと思いました。担当者の方が電線の接続をする際に、「人に見られるわけではないけれど、きれいに整えたい。」と言っていて働く人の仕事に対する責任感を感じました。自分もそんな人間になりたいです。

電気工学科 2年

今回、2日間行ってみて、とても楽しくできましたし、たくさんのことを見習って学ぶことができました。会社は、お金をかけぐだけでなく、人のために何かをしてあげたいという人が集まってできているということをこのインターンシップから学ぶことができました。

建築インテリア工学科 2年